



KANTONS RATSPROTOKOLL

Sitzung vom 15. Mai 2017
Kantonsratspräsident Andreas Hofer

P 224 Postulat Roth David und Mit. über die Sistierung des zinslosen Darlehens für das geplante Shuttleschiff zwischen Luzern und Bürgenstock / Gesundheits- und Sozialdepartement i. V. mit Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement

Der Regierungsrat beantragt Ablehnung.
David Roth zieht sein Postulat zurück.

David Roth: Die Aussage des CEO des Hotelresorts Bürgenstock, wonach vor allem ausländische Arbeitskräfte rekrutiert werden sollten, war hochgradig unsensibel. Gerade jetzt sind sowohl der Staat wie auch die Wirtschaft dringend angehalten, zuerst im Inland nach Arbeitskräften zu suchen. Vor diesem Hintergrund ist es absolut stossend, wenn sich der Kanton Luzern finanziell an der Entwicklung des Resorts beteiligt, indem er das Shuttleschiff zwischen Luzern und dem Bürgenstock mit einem zinslosen Darlehen unterstützt. Das Postulat fordert, dass das Management des Resorts zuerst aufzeigen soll, mit welchen Mitteln möglichst viele inländische Arbeitskräfte angestellt werden können. Ich habe das Postulat auf die Dezember-Session hin dringlich eingereicht, damals wäre der richtige Zeitpunkt für die Behandlung gewesen. In der Zwischenzeit hat sich ein intensiver Austausch sowohl mit Vertretern von Arbeitnehmern aus der Hotel- und Gastrobranche wie auch dem Betreiber des Hotelresorts Bürgenstock ergeben. Ich werde den weiteren Verlauf beobachten. Auch der Staat soll in die Pflicht genommen werden und seine Kontrollfunktion wahrnehmen. Ich hoffe, dass das geplante Shuttleschiff auch der Bevölkerung zugutekommt und in den Tarifverbund aufgenommen wird. Aus den genannten Gründen ziehe ich mein Postulat zurück.